

ACTA/CPCS-04/2022

Acta de Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Comunicación Social correspondiente al mes de abril, de fecha veintisiete de abril de dos mil veintidós.

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diez horas con treinta y cuatro minutos del día veintisiete de abril de dos mil veintidós, de forma virtual y de conformidad a lo establecido en los Acuerdos CG/AC-003/2020 y CG/AC-017/2020, aprobados por el Consejo General de este Instituto, se lleva a cabo la Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Comunicación Social correspondiente al mes de abril, estando presentes las siguientes personas en sus respectivos caracteres: -----

C. Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga

Presidente de la Comisión



C. Sofía Marisol Martínez Gorbea

Consejera Electoral



C. Evangelina Mendoza Corona

Consejera Electoral



C. Susana Rivas Vera

Consejera Electoral



C. Julio César Huerta García

Secretario de la Comisión



Lo anterior, con la finalidad de desahogar los puntos del orden del día propuestos para esta Sesión. -----

ACTA/CPCS-04/2022

Acto seguido, el Secretario de la Comisión, Julio César Huerta García, procedió a verificar la lista de asistencia a fin de certificar el quórum para sesionar válidamente,

De igual forma, comunicó a las y los asistentes que mediante memorándum identificado con el número IEE/CE-JABT-043/2022 el Consejero Electoral Jesús Arturo Baltazar Trujano justificó su inasistencia a la presente Sesión.-----

Una vez verificado el quórum, el Consejero Presidente de la Comisión Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga, declaró instalada la Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Comunicación Social correspondiente al mes de abril de dos mil veintidós.-----

Como primer punto del orden del día, el Secretario de la Comisión Julio César Huerta García, sometió a consideración la aprobación del proyecto del orden del día, que a continuación se señala:

1. *Aprobación del proyecto del Orden del Día.*
2. *Revisión del informe de actividades de la Coordinación de Comunicación Social, correspondiente al periodo del veintinueve de marzo al veinticinco de abril de dos mil veintidós.*
3. *Asuntos Generales.*

El orden del día fue aprobado por unanimidad de votos por las y los Integrantes de la Comisión Permanente de Comunicación Social para proceder a su desahogo. -----

El segundo punto del orden del día, pertenece al Informe de actividades de la Coordinación de Comunicación Social, correspondiente al periodo del veintinueve de marzo al veinticinco de abril de dos mil veintidós.

ACTA/CPCS-04/2022

Por lo anterior, el Secretario de la Comisión Julio César Huerta García, proyectó un video informativo, mismo que contenía los siguientes datos:

YouTube consiguió ochocientas noventa y un visualizaciones; el video con más vistas fue la transmisión en vivo de la Presentación Estadística de la Participación Política de las Mujeres en Puebla en el contexto Nacional, con un registro de ciento cuarenta y dos; en promedio, la atención captada en este enlace es de treinta y siete minutos por persona; y se incrementó un suscriptor al canal, llegando a mil treinta y seis.

Tik Tok incrementó un seguidor en el período, llegando a sesenta; el video con mayor número de reproducciones fue la explicación de las diferencias entre género y sexo con cuatrocientas veintiocho reproducciones; un tiempo promedio de retención del espectador de trece segundos y ocho me gusta.

Facebook registró un alcance de treinta y tres mil visitas a la página y seis mil trescientas interacciones con las publicaciones: la más exitosa, con alcance orgánico, fue el post informativo de la consulta indígena en Santa María La Alta con más de doce mil quinientas personas alcanzadas.

En Twitter se reportó noventa tweets menos que el periodo anterior, publicando un total de doscientos treinta y ocho y cerca de setenta mil interacciones; la invitación a la presentación del estudio de la participación política de las mujeres en Puebla de Flavia Freidenberg, alcanzó dos mil ciento noventa y nueve impresiones, y sesenta y ocho interacciones; asimismo, se informó que se obtuvo un total de dieciséis mil cuatrocientos quince seguidores en esta red.

En apoyo a la Dirección de Capacitación se realizó la cobertura y difusión de las Fases Informativas y Consulta Indígena en Santa María La Alta, evento que se llevó a cabo el tres de abril; y en coordinación con la Secretaría Ejecutiva; se realizó la imagen gráfica, conducción y transmisión en vivo de la firma de Convenio General de Apoyo y colaboración entre el IEE y Transparencia Electoral A.C.

ACTA/CPCS-04/2022

También, en conjunto con la Consejera Electoral, Sofía Marisol Martínez Gorbea y la Dirección de Igualdad y No Discriminación, se realizó la imagen gráfica, difusión, conducción y transmisión en vivo del Estudio de la Participación Política de las Mujeres en Puebla en el Contexto Nacional, que tuvo como sede el Hotel Quinta Real en el centro de la ciudad.

Doly Mallet, presentó su libro "Tu galán de película", evento organizado por la Consejera Electoral, Evangelina Mendoza Corona y la Unidad de Formación y Desarrollo; la Coordinación de Comunicación Social, apoyó con la imagen gráfica, difusión y transmisión del evento. Se destacó que, en busca de áreas de oportunidad, por primera vez se realizó la transmisión en Spaces de Twitter que al cierre de este reporte arrojó cerca de quinientas impresiones.

Con el objetivo de fomentar la cultura electoral y vinculación con personas académicas; el Presidente de la Comisión, Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga, coordinó con Comunicación Social los trabajos de organización, imagen gráfica, difusión y transmisión de la presentación de dos libros titulados: "Votos, drogas y violencia" de Sandra Ley; y "La representación política y el voto extraterritorial" de José Luis Estrada.

Asimismo, a solicitud del Consejero Electoral Jesús Arturo Baltazar Trujano, se apoyó con el levantamiento de imágenes para la producción de videos informativos sobre la Revocación del Mandato.

Se emitieron un total de veintiocho correos electrónicos con la síntesis de prensa; se detectaron quinientas noventa y nueve notas, entre las cuales ciento treinta y tres son positivas y/o neutrales para el IEE y dieciséis negativas; las cuatrocientas cincuenta notas restantes corresponden a autoridades electorales.

La Coordinación de Comunicación Social cubrió un total de veintiséis eventos, destacando las sesiones de las Comisiones Permanentes, la Sesión Ordinaria del Consejo General, Diálogos virtuales, Foros y reuniones con autoridades; así como la emisión de cinco boletines de prensa.

ACTA/CPCS-04/2022

Se mantuvo comunicación con las áreas técnicas a través del NotIEE con ocho publicaciones del día a día institucional, así como los diseños de bastidores en los pasillos de nuestras instalaciones; sumando un total de ciento treinta y dos propuestas de diseños, banners, infografías, carteles, invitaciones, flyers y bastidores-----

En el uso de la voz, la Consejera Electoral Susana Rivas Vera manifestó que le parecían muy variadas las actividades que se tuvieron durante este reporte y le daba mucho gusto que todas las Consejeras y Consejeros Electorales hayan aportado algo, ya que eso daba más vistas en redes sociales y se ampliaba el público meta. También recordó al Secretario de la Comisión Julio César Huerta García, que en los informes se colocaran gráficas en el apartado de redes sociales para ver el crecimiento que tienen, así como detectar cuáles son los temas que más nos hacen crecer para seguir difundiéndolos y cuáles son los que menos nos están haciendo crecer para, a lo mejor, dejarlos de lado.

Al tomar la palabra, la Consejera Electoral Evangelina Mendoza Corona reconoció el trabajo de la Coordinación de Comunicación Social y comentó que el podcast publicado un día anterior a la celebración de esta Sesión le gustó mucho, por lo cual felicitó la labor realizada por las y los integrantes de la Comisión, en especial a la Consejera Electoral Sofía Marisol Martínez Gorbea, ya que cuando estuvo al frente de la Comisión estuvo impulsando estas actividades; y ahora con la llegada del Consejero Electoral Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga quien dio seguimiento a estas tareas se veía reflejado un resultado positivo; también felicitó al Secretario de la Comisión Julio César Huerta García por las tareas realizadas para el desempeño de sus funciones así como por ser la voz oficial del podcast.

En intervención por parte de la Consejera Electoral Sofía Marisol Martínez Gorbea reiteró lo dicho en ocasiones anteriores respecto a que el hecho de que se haya ganado una persona seguidora en Tik Tok era muy importante porque, como lo comentaba en la pasada Sesión y quienes son conecedoras de las redes socio-tecnológicas, ilustraban que Tik Tok es una

ACTA/CPCS-04/2022

red de difícil incursión en cuanto a que los contenidos no son del gusto para todas las juventudes. De igual forma, en el video de "diferencias entre sexo y género" captó la atención de algunas personas en esta plataforma; y motivó a seguir insistiendo con esta red social para generar contenidos que a lo mejor no precisamente se hagan tendencia, pero que poco a poco generen pedagogía pública. Asimismo, reconoció el trabajo del Consejero Presidente de la Comisión Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga, así como al Secretario de la Comisión Julio César Huerta García por la búsqueda de nuevas herramientas que permiten llegar a diferentes públicos.

En moción por parte del Consejero Presidente de la Comisión Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga, reconoció el trabajo de las personas que laboran en la Coordinación de Comunicación Social, admitió admiración ya que no solamente se trabaja en estos proyectos, además de diseños y contenidos para redes sociales sino también, en producción de eventos y dar seguimiento a las solicitudes de todas las y los Consejeros Electorales.-

No habiendo más intervenciones, y con fundamento en lo dispuesto en el artículo 15 fracción VII incisos a), b) y d) del Reglamento de Comisiones del Instituto Electoral del Estado, el Consejero Presidente de la Comisión, Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga, puso a consideración de las y los integrantes el informe sujeto a estudio de este Órgano Auxiliar, para darlo por visto y tomar el Acuerdo correspondiente.-----

Acuerdo **01/CPCS-04/27-04/2022**. Las y los integrantes de este órgano Auxiliar del Consejo General aprueban dar por visto el informe de actividades de la Coordinación de Comunicación Social correspondiente al periodo del veintinueve de marzo al veinticinco de abril de dos mil veintidós.-----

Agotados los puntos del orden del día, y no habiendo Asuntos Generales a tratar, siendo las diez horas con cuarenta y ocho minutos del día veintisiete

ACTA/CPCS-04/2022

de abril de dos mil veintidós, el Consejero Presidente de la Comisión, Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga, dio por concluida la Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Comunicación Social, certificando el Secretario, Julio César Huerta García, la conclusión de la misma. -----

FIRMA DE INTEGRANTES



C. Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga
Consejero Electoral
Presidente de la Comisión



C. Julio César Huerta García
Secretario de la Comisión



C. Sofía Marisol Martínez Gorbea
Consejera Electoral
Integrante de la Comisión



C. Evangelina Mendoza Corona
Consejera Electoral
Integrante de la Comisión



C. Susana Rivas Vera
Consejera Electoral
Integrante de la Comisión